

FDP-Fraktion
Einwohnerrat Liestal

Liestal, den 29.5.2023

POSTULAT :

MEIN LIESTAL - Sonnenschutz und südliches Flair in der Rathausstrasse

Der Klimawandel mit langen Trocken- und Hitzeperioden ist im Sommer überall deutlich spürbar. Die Hitzebelastung auf Strassen und Plätzen in Städten stellen längerfristig eine Herausforderung dar. Die daraus gewonnene Wärme könnte jedoch auch mit den nötigen Hilfsmitteln konserviert und positiv genutzt werden.

Nämlich durch das Aufspannen von Sonnensegeln entlang der Rathausstrasse. Liestal würde so an der Rathausstrasse die nötige Beschattung bei sehr starker Sonneneinstrahlung bieten. Die unter den Sonnensegeln gespeicherte Wärme würde garantiert viele Stedtlibesucherinnen dazu animieren, länger in der Rathausstrasse in einem der Restaurants oder Cafés zu weilen. Das Stedtli würde mit dieser Neuerung südliches Flair ausstrahlen. Andalusische Städte wie Malaga oder Sevilla haben ihre Sonnensegel bereits seit Jahren entlang der wichtigsten Strassen in der Fussgängerzone aufgespannt. Die Rathausstrasse soll zukünftig während der Sommermonate temporär mit Sonnensegeln ausgestattet werden.

Wir laden den Stadtrat ein :

- **Zu prüfen und berichten, ob die Rathausstrasse zukünftig während der Sommermonate temporär mit Sonnensegeln ausgestattet werden kann.**
- **Zu prüfen und berichten, wie schnell und zu welchen Kosten Sonnensegel entlang der Rathausstrasse montiert werden könnten.**

Für die FDP-Fraktion Eva Eugster

